

## Patroli Malam Polsek Takokak Sambangi Warga yang Sedang Melaksanakan Ronda

Cianjur - [CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM](http://CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM)

Jun 5, 2024 - 19:37



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak melakukan patroli malam pada Rabu, 5 Juni 2024, dengan sasaran warga yang sedang melaksanakan ronda di lingkungan mereka. Kegiatan ini bertujuan untuk mengamati keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar, serta memberikan himbauan kamtibmas kepada warga. Patroli yang dipimpin oleh AKP H. Marta Wijaya tersebut berjalan melalui berbagai gang dan perumahan di wilayah Takokak. Personel Polsek Takokak berinteraksi dengan warga yang tengah melaksanakan ronda,

menyampaikan pesan-pesan keamanan seperti menjaga keamanan rumah dan lingkungan, mengunci pintu dan jendela dengan baik, serta tidak memberikan kesempatan bagi pelaku kejahatan untuk beraksi. Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menjelaskan bahwa patroli malam sambang warga yang sedang melaksanakan ronda merupakan salah satu upaya untuk meningkatkan kewaspadaan masyarakat terhadap potensi tindak kejahatan. "Kami berusaha menjalin sinergi dengan warga dalam menjaga keamanan lingkungan. Dengan patroli malam ini, kami ingin memberikan dukungan dan himbauan kepada warga yang berperan aktif dalam menjaga keamanan malam di lingkungan mereka," ujar AKP Marta Wijaya. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menyampaikan apresiasi atas pelaksanaan patroli malam ini. "Kami mengapresiasi inisiatif Polsek Takokak dalam mendekati diri kepada warga dan memberikan himbauan kamtibmas secara langsung. Semoga kegiatan ini dapat terus berlanjut untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga," kata AKBP Aszhari Kurniawan. Warga yang ditemui oleh personel Polsek Takokak memberikan tanggapan positif terhadap kehadiran polisi di malam hari. Mereka mengaku merasa lebih tenang dan terlindungi dengan adanya patroli yang rutin dilakukan oleh pihak kepolisian. Dengan adanya patroli malam yang menyasar warga yang sedang melaksanakan ronda, diharapkan tingkat keamanan dan kewaspadaan masyarakat terhadap potensi tindak kejahatan dapat semakin meningkat. Sinergi antara polisi dan masyarakat diharapkan dapat terus terjalin untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.